

Agradecimiento a la Guardia Civil

Publicado por admin - 06 Jun 2012 20:20

Hace unos días leía en Lne.es la noticia de la recuperación por parte de la Guardia Civil de distinto material robado y la detención de los presuntos culpables. Pues bien, mi novia y yo fuimos víctimas de estos robos.

[...]

Por todo ello, quiero desde aquí agradecer públicamente la labor de la Guardia Civil de Avilés y Corvera, por que no siempre sabemos valorar su trabajo, y solo nos damos cuenta de la importancia de él cuando uno de estos sucesos nos toca a nosotros.

Tampoco quiero dejar pasar la oportunidad para agradecer a toda la gente que se interesó por esta historia y a los no pocos compañeros que me ofrecieron sus bicis para que pudiera entrenar y participar en las pruebas que me había marcado, a alguno de ellos ni siquiera los conocía.

[Puedes leer la carta completa en La Nueva España del 6 de junio de 2012](#)

[Leer Más...](#)

=====